



Monreal confirmó la confección de una reforma en materia electoral, como adelantó Claudia Sheinbaum

En los 100 compromisos de campaña, la mandataria adelantó una serie de modificaciones al INE

Por Israel Aguilar Esquivel



Después de la realización de la elección del Poder Judicial, producto de la reforma en la materia, en el panorama se avecina otra iniciativa relacionada con el ámbito **electoral**. Como adelantó la presidenta **Claudia Sheinbaum** en su conferencia matutina, **Ricardo Monreal** confirmó la confección de una **reforma** para el siguiente año legislativo.

En una conferencia de prensa desde la sede de San Lázaro, el coordinador del grupo parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) respaldó la iniciativa de la mandataria. En ese sentido, aseguró que el 1 de septiembre comenzará el análisis y deliberación de la reforma en materia electoral.

“Compartimos ir **construyendo una reforma electoral**. No debe extrañar a nadie que se haga esto. Cada seis años, desde hace tres décadas, después de la elección presidencial hay **reformas electorales**. Esta ocasión no será la excepción. Creo que la presidenta tiene razón al anunciar que su gobierno promoverá una reforma electoral. Nosotros estamos listos, pero será hasta el próximo 1 de septiembre. No habrá periodos extraordinarios”, dijo.

[Monreal confirmó la confección de una reforma en materia electoral, como adelantó Claudia Sheinbaum - Infobae](#)